

オリンピックの興奮を胸に、 夏の熱気を超えて



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

暑い夏が続く中、8月を迎えました。この月は、世界中がスポーツの祭典、パリオリンピックに注目しています。私たちも、アスリートたちの情熱と努力に触れ、日々の業務に新たな刺激を受けています。

オリンピックは、異なる国々が一堂に会し、平和と友好を祝う場です。ここでの競技は、私たちにチームワークの大切さ、目標に向かって努力する精神を再確認させてくれます。これらの価値は、ビジネスの世界においても同様に重要です。

当社では、この夏も、一番身近なチームである「家庭」を大切にす
る文化を支持するため、3歳以上
から小学生以下のお子様を持つ社
員とその家族向けに、ファミリー旅
行を企画しています。この取り組
みは、家族の絆を深める貴重な機
会を提供し、社員にとっても仕事

以外の豊かな生活の支援となれば
と思います。

また、私たちは環境保護・美化
の取り組みを続けています。特にこ
の時期は、夏の地域行事関連の清
掃活動や、省エネルギーを意識し
た業務改善にも取り組んでおり、
持続可能な社会作りに貢献してい
きます。

最後に、皆様がこのオリンピッ
クの興奮を心から楽しんでいただき
たいと思います。アスリートたちの
活躍がもたらす感動を共有するこ
とで、私たちの社内もさらに活気
に満ちたものとなるでしょう。

皆様の夏が健康で安全であり、
楽しい思い出でいっぱいになること
を心から願っています。暑い日が続
きますが、どうかお体を大切に、
そして8月の挑戦を共に乗り越え
ていきましょう。